
第７回 教育研究評議会議事要旨 

 

日  時  平成１６年９月８日（水）１３：３０～１５：４７ 

場  所  事務局第１会議室 

出 席 者  ２０名（欠席者２名） 

 

第６回 教育研究評議会議事要旨について 

 学長から，議事要旨（案）のとおり確認された旨報告があった。 

 

議 題 

１ 教員の選考について 

宮田 機械系長，大里 経営情報系長及び西口副学長から，資料１に基づき説明があ

り，審議の結果，次のとおり，教授会（教授）に付議することを了承した。 

 

 

 ２ 教員選考委員会の設置について 

   大里 経営情報系長から，資料２に基づき説明があり，審議の結果，教授会（教授）

に付議することを了承した。 

 

 ３ 助手の選考について 

   高田 電気系長から，資料３に基づき説明があり，審議の結果，次のとおり，教授会

（教授）に付議することを了承した。 

 

 

 ４ 国立環境研究所及び産業安全研究所との連携大学院の協定締結について 

   丸山理事から，資料４に基づき説明があり，審議の結果，これを承認した。 

 ５ 学位審査取扱規程の運用に関する申合せの改正について 

   丸山理事から，資料５に基づき説明があり，審議の結果，教授会（教授，助教授及

び講師）に付議することを了承した。 

 

 ６ 学生の処分について 

   西澤理事から，資料６に基づき説明があり，審議の結果，教授会（教授，助教授及

び講師）に付議することを了承した。 

 

教授会審議事項〔平成１６年度 第５回（第３１６回）教授会〕 

 １ 平成 17 年度大学院工学研究科修士課程入学者選抜試験合格者の選考について 

 ２ 平成 1７年度大学院工学研究科博士後期課程進学者の選考（第１次選考）について 

 ３ 平成 17 年度大学院工学研究科博士後期課程入学者選抜試験（第 1 次選考）合格者

の選考について 

 ４ 学部卒業者（９月期）の認定について 

 ５ 大学院工学研究科修了者（９月期）の認定について 

 ６ 技術開発ｾﾝﾀｰ非常勤講師（客員助教授）の選考について 

 ７ 連携大学院非常勤講師（客員教授及び客員助教授）の選考について 

 ８ 平成 16 年度非常勤講師の選考について 

〔裏面有り〕 

 



 

   学長から，上記の事項１から８について，資料７から 11 に基づき，教授会で審議

及び報告される旨説明があった。〔事項１から５については教授会（教授，助教授及

び講師）で，事項６及び７については，教授会（教授）で審議する。また，事項８

については教授会（教授）で報告する。〕 

 

   なお，構成員から，教授会審議の効率化及び迅速化について，要請があった。 

   併せて，学長から，教授会については今後も１か月に 1 度は開催することとした

い旨説明があった。 

 

報 告 

 １ 平成 17 年度特別教育研究経費概算要求事項別一覧について 

   学長及び事務局長から，資料 12 に基づき報告があった。 

   なお，事務局長から，学内である程度推進している事項が，概算要求に際しては

重要視される傾向にあるので留意願いたい旨説明があった。  

 

 ２ 平成 17 年度学内予算編成等日程について 

   事務局長から，資料 13 に基づき報告があった。 

 

 ３ 平成 16 年度外部資金に係る共通経費・間接経費予算額について  

   学長及び事務局長から，資料 14 に基づき報告があった。 

   また，事務局長から，運営費交付金の次年度への繰越しは，前受金相当額以外は

大変難しい。先行独立行政法人の例から推察しても，文部科学省のみならず財務省

も「経営努力である。」と認めない限り，中期計画終了後に国庫に返納となるので，

十分留意願いたい旨説明があった。 

   これに関連し，学長から，外部資金に係る共通経費等との調整を図りつつ，運営

費交付金対象経費は，出来るだけ次年度への繰越しが生じないようにしたい旨の説

明があった。 

   なお，構成員から，技術開発ｾﾝﾀｰに係る経費について，他の事項と同様に，当該

ｾﾝﾀｰ長にも配分してはどうかとの意見があり，次回教授会までに見直すこととした。 

 

 ４ 長岡まつりについて 

 ５ 第 53 回関東甲信越大学体育大会について 

   教務部長から，上記４及び５の実施状況等について報告があった。  

 

 ６ リスニング試行テストの実施について 

   教務部長から，資料 15 に基づき報告があった。 

   また，西澤理事から，できるだけ多くの教員から参加してほしい旨依頼があった。  

 

 ７ 学術交流協定の締結について 

 ８ 外国人研究者の受入れについて 

   石﨑副学長から，上記７及び８について，資料 16 及び 17 に基づき報告があった。 

 

 ９ 外部研究資金受入状況について 

 



   産学連携・研究推進課長から，資料 18 に基づき報告があった。 

 

 10 私事渡航手続の廃止について 

   総務課長から，資料 19 に基づき報告があった。 

 

 11 長岡技術科学大学ｴﾈﾙｷﾞｰ使用状況のﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ掲載について 

   施設管理課長から，資料 20 に基づき報告があった。 

 

 12 防災訓練（総合訓練）の実施について 

   施設管理課長から，９月 30 日（木）に実施する旨報告があった。 

 

 13 産学連携協力に関する協定書について 

産学連携・研究推進課長から，本学と大光銀行との間で，産学連携協力に関する

協定を締結する旨報告があった。 

 

 14 国立大学法人長岡技術科学大学外国人留学生の下宿等賃貸借契約連帯保証制度

について 

   石﨑副学長から，資料 21 に基づき報告があった。 

 

 15 委員会報告 

 （１）教務委員会 

   ① 大学院工学研究科修士課程修了者（８月期）の認定について 

   ② 平成 16 年度第１学年入学者の課程配属の決定について 

   ③ 他大学との単位互換協定に基づく学生の派遣及び受入れについて 

   ④ 学術交流協定に基づく学生の派遣及び受入れについて 

   ⑤ 研究生の選考について                    

     丸山理事から，資料 22-１から 22-5 に基づき報告があった。 

 

 （2）入学者選抜方法研究委員会 

    教務部長から，オープンキャンパスの実施状況について報告があった。 

 

 16 その他 

  （１）開学 30 周年記念事業の実施について 

     学長から，資料 23 に基づき，実施委員会を設置して具体的な方策の検討を進

めたい旨報告があった。 

 

  （２）事務局職員に係る定時退庁日の設定について 

     事務局長から，超過勤務縮減の一環として，事務局職員（事務職員及び技術

職員）について，毎週水曜日を定時退庁日とする旨報告があった。 

 

  （３）組織改編に係る概算要求について 

構成員から，組織改編に係る概算要求をしなかった理由について照会があり，

学長及び事務局長から，平成 17 年度分は，文部科学省における法人化対応など

諸般の事情により見送ったが，平成 18 年度分については，本学の中期目標及び



中期計画との関連性・整合性を十分考慮して要求したい旨説明があった。  

 

  （４）「技術開発ｾﾝﾀｰﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ」及び「企業等との共同研究」の見直しについて 

     構成員から，「技術開発ｾﾝﾀｰﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ」及び「企業等との共同研究」の基準等

を明確にしてほしい旨要望があり，学長から，平成 17 年度に向けて全面的な見

直しをしたい旨説明があった。 

以 上 


